

学校通信『自分に自信と夢を』 第58号 文責 古澤

学校に笑顔を ~ 7月の教育活動の中から ~

一年生



豊肥本線 8月8日から運転再開

1年生は通学路探検に行きました。私も1年2組と一緒に探検しました。正門西側の横断歩道の渡り方・8月より開通するJRの踏切の渡り方・歩道の歩き方・危険箇所等、安全な登下校の指導をしました。併せて、校区内にある神社、消火栓や郵便ポスト等も確認して回りました。また、6月に活動した学校内の探検も学習プリントにまとめました。4組の高見虹輝さんが「ぼくは校長室をかいたよ」と嬉しそうに伝えてくれました。校長室内をよく観察していました。



「平成28年熊本地震」により不通となっていました豊肥本線（肥後大津駅～阿蘇駅間）が、令和2年8月8日（土）に運転再開されます。これに伴い、7月21日（火）から試運転・訓練運転が実施されており、踏切も使用が開始されています。先週、JR九州からの通知「豊肥本線（肥後大津～阿蘇間）試運転・訓練運転及び踏切の使用開始に関するお知らせ」を配付していますので、必ず御家庭でも御指導をよろしくお願いいたします。学校でも、各学級で指導とともに、8月7日（金）の夏休み前集会でJR九州の職員による踏切の渡り方の指導を実施します。

二年生



町探検

2年生は、生活科「どきどきわくわく町たんけん」の学習で地域探検をしました。今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、例年、探検している4カ所の見学場所「おおづ図書館【左上】」「オーパスプラザ【左下】」「肥後大津駅【右上】」「大津とりたて市場【右下】」を4学級で割り振り、各学級で学習したことをまとめた後に、他の学級に紹介する予定です。



四年生



六年生



朝ボラで学校を笑顔に

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、6年生の「朝のボランティア活動（朝ボラ）」を控えていましたが、7月20日（月）から開始しました。初日は、校舎と運動場の間の通りの落ち葉を集めたり、運動場の草を取ったりなどして、朝から学校を綺麗に（笑顔に）してくれました。